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Entregados los Premios 
Excelencia Empresarial 2014 de 
CEOE CEPYME Guadalajara
La empresa del año ha sido El Corte Inglés-Hipercor Guadalajara
CEOE-CEPYME 
Guadalajara finalizó, el pa
sado sábado 22 de noviem
bre, su 11° Congreso 
Empresarial, con la tradi
cional entrega de los 
Premios Excelencia 
Empresarial 2014 en el 
Parador de Sigüenza. 16 
fueron las empresas y em
presarios premiados, ade
más de la mención especial 
otorgada, por lo que en esta 
edición fueron 17 los pre
mios concedidos, donde El 
Corte Inglés-hipercor 
Guadalajara fue galardona
da con el premio a la empre
sa del Año.
La entrega de premios

contó con la presencia de 
cerca de 500 asistentes, 
entre premiados, patrocina
dores, empresarios, autori
dades tanto políticas como 
sociales de la provincia de 
Guadalajara.
Destacando la presencia de 
María Dolores Cospedal, 
presidenta de la Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha, además de José 
Manuel Latre, alcalde de 
Sigüenza, el alcalde de 
Guadalajara, Antonio 
Román, el vicepresidente- 
de la Diputación Provincial 
de Guadalajara, Lorenzo 
Robisco, el delegado de la 
Junta en Guadalajara,

José Luis Condado, el sub
delegado del Gobierno en 
Guadalajara, Juan Pablo 
Sánchez Sánchez Seco o 
Mar España, viceconsejera 
de presidencia, además de 
diputados, delegados y al
caldes de otras localidades, 
quisieron acompañar a los 
premiados en esta noche 
tan especial, “la Noche de la 
Economía Alcarreña”. 
Donde Agustín de 
Grandes, presidente de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara, habló de opti
mismo y de las fortalezas de 
la provincia.
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Sigüenza
Empresarial

E l pasado sábado 22 de 
noviem bre, Sigüenza 
acogía, por prim era 
vez, la entrega de 
Prem ios E xcelencia 

E m presarial 2014 de nuestra 
Confederación, lo que desde hace 
ya muchos años se ha denom ina
do entre la sociedad alcarreña, 
“La Noche de la  E conom ía” . La 
apuesta que realizó nuestra orga
nización sacando de la ciudad de 
Guadalajara este acto, suponía un 
reto de movilización de em presa
rios, así como de personalidades 
de nuestra provincia y de la re 
g ión, pero estábam os convenci
dos que m erecía la pena este es
fuerzo, y que era una continuidad 
al modelo de cercanía al empresa- 
riado de nuestra provincia y un 
guiño, por parte de CEOE- 
CEPYM E G uadala jara, a nues
tros m ejores valores tu rísticos y 
recursos naturales.
Una vez que nuestra Jun ta 
D irectiva tomo la decisión de ce
leb rar los Prem ios E xcelencia 
E m presarial 2014 en S igüenza, 
todo el equipo de CEOE se puso 
a trabajar para conseguir, un año 
más, que este acto fuera todo un 
éxito, y un mom ento ino lv idab le 
para los galardonados que, al 
final, son los verdaderos protago
nistas de la noche. Y  es que debe
mos recordar, que no hay m ejor 
prem io, que los que otorgan tus 
propios compañeros.
Dicho esto, debemos utilizar estas 
líneas para agradecer a todos los 
que pusieron de su parte para que 
el evento resu ltara ino lv idab le 
para estos d iecisiete prem iados. 
En prim er lugar, agradecer al 
Ayuntam iento de Sigüenza, en la

persona de su alcalde, José 
M anuel Latre, por la continua co
laboración y ayuda que prestó du
rante toda la preparación. Por su
puesto , al Parador, que desde el 
prim er m om ento nos abrió  las 
puertas del C astillo , y nos sen ti
mos como en nuestra propia casa. 
A quí querem os dedicar unas pa
labras de agradecim iento a Víctor, 
su director, por tom arse este acto 
como suyo, y lograr que el Castillo 
luciera sus mejores galas y d isfru
táramos de una cena y velada, del 
máxim o nivel culinario y, por su
puesto , no podem os o lv idarnos 
del resto de su equipo al que esta
mos profundam ente agradecidos 
por su im pecab le trabajo. 
También agradecer a los técnicos 
de sonido, luces, e sc en a r io ..., 
porque supieron trabajar ante un 
espacio reducido, tanto que tuvie
ron que hacerlo  en la “ celda” de 
D oña B lanca. N o cabe n inguna 
düda que también recordaran este 
acto por esta anécdota. Y, por su
puesto, a nuestro am igo e ilu s io 
n ista Jo rge Luengo, el cual nos 
hizo d isfru tar con su m agia y es
pectácu lo , dejándonos a todos 
con la boca ab ierta con sus “tru 
cos”, poniendo un broche de oro 
a la gala.
Con todos los ingred ien tes ante
riores, y una noche seguntina casi 
primaveral, para las fechas que es
tábamos, cerca de 500 asistentes, 
entre em presarios, autoridades y 
am igos, se dieron cita, dejando la 
C iudad de Sigüenza, con el cartel 
de completo en sus habitaciones, 
restaurantes, con lo que la 
“N oche de la E conom ía” y se 
convirtió en el “Fin de semana de 
la E conom ía” , sin duda un éxito

de todos, y en especial de nuestra 
provincia, que demostró, una vez 
m ás, que estam os preparados 
para lo que nos propongamos. 
L legados a este punto , sólo nos 
cabe dar las gracias todos los asis
tentes a la en trega de prem ios, y 
por supuesto, una vez más la en 
horabuena a todos los premiados, 
en cada una de las categorías, ya 
que son ejem plo de esfuerzo, in 
novación y constancia. En defini
tiva, un ejem plo de la calidad  y 
cantidad de los em presarios de 
nuestra provincia, que día a día, se 
levantan con un objetivo, que no 
es otro, que el de generar riqueza 
y em pleo. Una em presa que les 
honra, y nos da fuerza para seguir 
trabajando a su lado, ayudándoles 
allá donde podamos.
Por últim o, no debem os o lv idar 
algunas de las petic iones que los 
em presarios ven im os dem anda
do, pero que más allá de caer en el 
desaliento seguiremos pidiendo y 
solicitando, unas medidas que nos 
lleven  a m antener esta  pequeña 
senda de recuperación que parece 
se com ienza a abrir tras años de 
som bras. Seguirem os p id iendo 
que se continúe con la reform a la
boral, el acceso al crédito  de las 
PYM ES, un p lan de inversiones, 
reducción de impuestos y tasas, y 
para nuestra prov incia y región , 
un p lan  del C orredor del 
H enares-G uadala jara ,. y  una 
apuesta firme por el desarrollo tu
rístico de nuestra provincia. Estas 
son algunas de las claves que nos 
perm itirán  conso lidar la recupe
ración y volver a la senda del cre
cimiento.
M uchas gracias a todos y hasta el 
año que viene.

C E P Y M E
G U A D A L A J A R A
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Pinceladas
❖  Los Técnicos del 
Ministerio de Hacienda 
(Gestha) estiman que los 
contribuyentes se pue
den ahorrar hasta 2.900 
euros en su declaración 
de la Renta sacando el 
"máximo partido" a las 
novedades de la refor
ma fiscal, excluidas las 
ventajas fiscales de la 
venta de inmuebles antes 
o después del año 2015.

❖  La Tesorería General

de la Seguridad Social 
ha realizado la disposi
ción de 8.000 millones 
de euros del Fondo de 
Reserva de la Seguridad 
Social, la conocida como 
'hucha de las pensiones', 
según informó, reciente
mente, el Ministerio de 
Empleo y Seguridad 
Social.

❖  Los datos publica
dos por el Ministerio de 
Hacienda reflejan que

mientras el déficit de la 
Administración central 
se reduce, el de las 
comunidades autóno
mas aumenta. Hasta 
octubre, el Estado central 
registró un déficit públi
co de 30.856 millones, 
un 15,5% menos que en 
el mismo período del año 
anterior. Equivale al 
2,90% del PIB y se sitúa 
por debajo del objetivo 
del 3,5% para todo el 
año.
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E. de G. / Guadalajara

Casi 500 personas se con
gregaron en una nueva edi
ción de los premios 
Excelencia Empresarial de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara, celebrados, en 
esta ocasión en el Parador 
de Sigüenza y que contó 
con la presencia de la presi
denta de Castilla-La 
Mancha, María Dolores 
Cospedal.
La entrega de premios fue 
un homenaje a todos los 
empresarios de la provincia 
de Guadalajara, destacando 
las 17 empresas premiadas, 
son olvidarse de los patro
cinadores, que hace posible 
este evento y el desarrollo 
de las jornadas formativas. 
Agustín de Grandes, presi
dente de CEOE-CEPY
ME Guadalajara, habló de 
optimismo, de futuro, de las 
fortalezas de una provincia 
donde “se están haciendo 
las cosas bien”, y donde hay 
un futuro prometedor. 
Reconociendo también el

Cospedal asiste a los Premios 
Excelencia Empresarial 2014
Agustín de Grandes habló de las fortalezas de la provincia, de 
optimismo y  de futuro, pidiendo también el apoyo de las 
administraciones para que a Guadalajara sigan negando inversiones

“esfuerzo”, solo de las 17 
empresas premiadas, sino 
de todas las que siguen tra
bajando “día a día”, para ser 
“más competitivas y seguir 
generando puestos de tra
bajo”.
Pero también hizo su recla
mo para los empresarios, 
pues recordó que es necesa
rio el apoyo de las adminis
traciones e instituciones y 
recordar que Guadalajara es 
el “lugar ideal para invertir”. 
María Dolores Cospedal, 
presidenta de Castilla-La Los premiados y autoridades previa a la entrega de premios. / Óscar Freijo

Mancha, durante su inter
vención elogió “la valentía, 
el coraje, el tesón y la creati
vidad” de los empresarios 
de la región, acciones estas 
que ayudan a mejorar las ci
fras económicas de Castilla- 
La Mancha. Resaltando que 
el Corredor del Henares es 
“uno de los principales ejes 
logísticos de nuestra región 
y de España”, asegurando 
que “seguiremos trabajan
do en medidas que incenti
ven la generación de em
pleo”.

mmmummm

Cospedal también hizo re
ferencia, durante la entrega 
de los Premios Excelencia 
Empresarial, a los cerca de 
130.000 contratos indefini
dos que se han hecho en 
esta legislatura, de los cuá
les, 19.000 corresponden a 
la provincia de Guadalajara. 
La innovación, exporta
ción, turismo o las políticas 
de crecimiento fueros otros 
de los temas tratados por la 
presidenta regional. En un 
discurso en el que no se ol
vidó de ninguno de los pre
miados animándoles a se
guir trabajando por el futu
ro y la prosperidad de la 
provincia de Guadalajara y 
con ello, de Castilla-La 
Mancha.
José Manuel Latre, alcalde 
de Sigüenza, mostró las ex
celencias de la ciudad, 
mientras que Lorenzo 
Robisco, vicepresidente de 
la Diputación habló del 
buen hacer de todas las em
presas de la provincia, 
dando igual su ubicación.

Puedes encontrarnos en:

Guadalajara (949 22 22 0 8 }/  Sigüenza (949 39 03 50) 

Molina de Aragón (949 83 03 71) /  Alovera (949 3183 82)
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www.pmoreno.oficinaaxa.es .

Pedro Moreno 
' x7  & hijos reinventando/los seguros

PEDRO MORENO & AXA: TU PROTECCION FINANCIERA
Seguros de Vida y Salud. Asesores Patrimonialés. Seguros de Ahorros, Pensiones y Jubilación.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía de Guadalajara. #84, 1/11/2014.



4 Economía

ano

EL CORTE IÑGLÉS-HIPERCOR GUADALAJARA: Empresa del Año 2014

Una empresa que crece para 
adaptarse al cliente alcarreño
En la actualidad cuenta con casi 500 empleados en la ciudad a los que form a 
continuamente para mejorar la atención al cliente. En 2014 han llevado a cabo la reform a 
más grande desde que abrieran hace siete años

.iffluuaBt

* í-: ;■ ;

El Corte Inglés Hipercor Guadalajara, se ha convertido en un referente para las compras en la provincia de Guadalajara. / Economía de Guadalajara

E. de G ./Guadalajara

El 21 de noviembre de 2007 
abría sus puertas en 
Guadalajara El Corte 
Inglés. El gran centro co
mercial que, en la actuali
dad, cuenta con cerca de 
500 empleados.

El centro cuenta 
con 70.418 
metros
cuadrados, de los 
cuáles, 25.615 son 
espacio comercial, 
recibiendo en 
2013 la visita de 
4.500.000 clientes

Llegó a la ciudad en plena 
crisis económica, pero a 
pesar de eso, ha sabido con
solidarse y hacerse un 
hueco entre la sociedad al- 
carreña. Este ha sido uno de 
los motivos por los que ha 
sido elegida Empresa del 
Año 2014 por CEOE-

CEPYME Guadalajara en 
sus premios Excelencia 
Empresarial 2014 que se 
entregaron el pasado 22 de 
noviembre.
Juan Pedro Bonilla, director 
de El Corte Inglés Hipercor 
Guadalajara hace balance 
de estos años y de los obje
tivos para un futuro próxi
mo en el que ya se ha empe
zado a trabajar.

Pregunta: ¿Por qué deci
dieron instalar un Corte 
Inglés en Guadalajara? 
Respuesta: En primer 
lugar, por el interés que sus
citaba esta ciudad, 
Guadalajara es una provin
cia, cuya población, es gran 
conocedora y consumidora 
de las empresas del Grupo 
El Corte Inglés e Hipercor 
y que tradicioñalmente han 
visitado y  comprado en los 
centros de los que dispone
mos en Madrid.
Además, institucionalmen
te, la provincia de 
Guadalajara se ha conside
rado relevante, dado su

gran nicho de mercado y 
gran potencial consumidor. 
En segundo lugar, el Corte 
Inglés quería acercar sus 
servicios a Guadalajara y su 
provincia y, nuestros estu
dios previos, aconsejaron la 
apertura de un nuevo cen
tro.

En la actualidad, 
cuenta con 
35.000 tarjetas de 
residentes en 
Guadalajara

P: ¿Qué supuso esta 
apertura?
R: La ciudad de
Guadalajara nos ha supues
to potenciar nuestras activi
dades económicas y comer
ciales. Todo, por medio de 
una oferta que ha abarcado, 
a familias, turistas y visitan
tes.
Guadalajara ha sido una 
apuesta segura para incre
mentar, tanto la actividad

económica como el atracti
vo de la ciudad.
Con nuestra llegada, quere
mos promover la dinamiza- 
ción económica, ya no solo 
del municipio, sino de toda 
la provincia y la región, al 
mismo tiempo que crea
mos empleo y riqueza.
Esto último se ve en que, El 
Corte Inglés realizó una 
gran inversión para estar 
presente en esta provincia y, 
en la actualidad contamos 
con casi 500 empleados que 
trabajan en un centro mo
derno de más de 70.000m2, 
de los cuáles, 25.615 es es
pacio comercial y que en 
2013 recibió la visita de 
4.500.000 de clientes.
P: ¿Con qué objetivos vi
nieron? ¿los han logrado? 
R: Nuestro principal obje
tivo ha sido situar'a El Corte 
Inglés de Guadalajara en los 
estándares de calidad que 
exigen, tanto nuestros 
clientes como la propia 
compañía. Para ello, hemos 
construido un Centro 
Comercial adecuado a

nuestra población, en tér
minos cualitativos y cuanti
tativos y  que reuniera los 
surtidos y servicios que de
mandan nuestros clientes.
Así observamos que la fide- 
lización de nuestros clientes 
ha ido en aumento durante 
estos siete años y, en la ac
tualidad, contamos con 
más de 35.000 tarjetas de El 
Corte Inglés con actividad 
de residentes en 
Guadalajara.
Otro de los objetivos que
nos propusimos cuándo lle
gamos a la ciudad era el de 
integrarnos en ella como 
una empresa de y para 
Guadalajara y creo que es 
algo qe hemos conseguido, 
aunque también sabemos 
que queda mucho por- 
hacer.
En 2015 El Corte Inglés 
cumplirá 75 años, una gran 
ocasión para celebrar lo con 
nuestros clientes. Celebrar 
tres cuartos de siglo es una 
oportunidad para retomar 
las lecciones de nuestra his
toria y rendir un homenaje 
a quienes dedicaron su vida 
para hacer grande esta em
presa y a quienes lo siguen 
haciendo. Aquí eñtran 
nuestro equipo humano, al 
que tenemos en formación 
constante para mejorar la 
calidad en el servicio y para 
que se sientan orgullosos de 
trabajar en El Corte Inglés. 
P: Llegaron a
Guadalajara en el 2007, 
en plena crisis ¿ha sido 
por ello más complicada 
su instalación?
R: Tengo que reconocer 
que el escenario macroeco- 
nómico que teníamos en
tonces no era el más favora
ble, nos encontrábamos 
con una economía en rece
sión y un aumento del paro 
que hizo que el consumo se 
paralizara.
Pero en ese momento tanto 
E l Corte Inglés como

Hipercor decidieron seguir 
adelante con su apuesta por 
la provincia, además de 
hacer un gran esfuerzo para 
mejorar la competitividad 
de sus precios y surtidos.
P: Recientemente han 
mejorado sus instalacio
nes ¿en qué ha consistido 
esta reforma?
R: En este2014hemos aco
metido una gran remodela
ción para dar un mejor y 
mayor servicio a. nuestro 
cliente.
Así, hemos ampliado en 
7.000 metros cuadrados 
tanto en E l Corte Inglés 
como en Hipercor. Se han 
renovado instalaciones y 
mejorado los surtidos, ade
más de incluir nuevos servi
cios con los que no contá
bamos hasta este momen
to, así nuestros clientes 
ahora pueden encontar 
desde el departamento de 
personal shopper hasta ca
bina de maquillaje pasando 
por peluquería, centro de 
estética, bodamás, el espa
cio dedicado a los más pe
queños o el departamento 
de nutrición, entre otros, 
haciendo, con esta amplia
ción, un centro comercial 
más competitivo.
Un trabajo con el continua
mos día a día para adecuar 
nuestra oferta a la demanda 
de nuestro cliente de 
Guadalajara.
Además de estas incorpora
ciones, en nuestra última re
forma, hemos mejorado el 
diseño original de nuestra 
tienda haciendo que, El 
Corte Inglés, sea más reco
nocible, cómodo y compe
titivo.
Así, hemos dejado una 
planta completa para moda 
y hemos ampliado nuestros 
surtidos de hogar, tanto en 
textil como en menaje, así 
como crear la zona de expo
siciones de cocinas y baños. 
P: ¿Qué objetivos tienen 
a medio y largo plazo?
R: Uno de los objetivos 
principales que tenemos 
desde que abrimos hace 
siete años en Guadalajara y 
que es una seña de identi
dad de la compañía, es la de 
la calidad, tanto en el servi
cio como en los productos, 
para ello es muy importante 
la excelencia en el trato que 
le ofrecemos al cliente, por 
ello y, como ya he mencio
nado con anterioridad, la 
formación continua de 
nuestros trabajadores es 
muy importante.
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Este 2014 ha sufrido una gran remodelación incorporando nuevos servicios/ E. de G.

Mejorar los índices de satisfac
ción de nuestros dientes también 
se ha convertido en un aspecto 
muy importante para nosotros,

por lo que estamos en continuo 
cambio de nuestros productos y 
servicios para adaptarnos a los 
gustos de nuestros clientes, del

mismo modo que reforzamos 
aquellas cosas que vemos que 
agradan, sin olvidarnos de ofre
cer novedades.
Cuando llegamos y, también lo he 
mencionado antes, queríamos ser 
un comercio de y para 
Guadalajara, y en eso trabajamos, 
en que los vecinos de Guadalajara

compren en nuestra ciudad, que
remos evitar la fugas que se pro
ducen los fines de semana y fies
tas a la vecina comunidad de 
Madrid. Trabajamos por un co
mercio local más fuerte, porque 
para nosotros, nuestro entorno, 
también es importante.
Nuestra empresa también trabaja

en aprender de los fallos que te
nemos para mejorar el servicio al 
cliente, por lo que uno de nues
tros objetivos de futuro es redu
cir las ventas fallidas y que El 
Corte Inglés también se convier
ta en una referencia para los .más 
jóvenes de la provincia de 
Guadalajara.

El centro se ubica en la zona de expansión de la capital alcarreña. / Economía de Guadalajara
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E l 11° Congreso Em presarial 

congrega a num erosos em presarios
Las jomadas se centraron en “el éxito y la satisfacción en el trabajo...y en la 
vida”, “lidérate, mejora tu empresa y aumenta los beneficios” y en la 
“tecnología y conciliación: la conexión 24x7”

Marta Sanz/Guadalajara

Una media de 60 personas 
por sesión. Estos fueron 
los participantes en las tres 
jornadas organizadas por 
CEOE-CEPYME 
Guadalajára con motivo 
de su 11° Congreso 
Empresarial que se ha de
sarrollado del 19 al 22 de 
noviembre.
Unas jornadas que, en esta 
edición, se han centrado 
más en la persona, como 
“Cada día, un gran día. Seis 
claves para el éxito y la sa
tisfacción en el trabajo...y 
en la vida”, “Lidérate, me
jora tu empresa y aumenta 
los beneficios” o “tecnolo
gía y conciliación: la cone
xión 24x7”.
Sesiones formativas que 
han resultado del agrado 
de los empresarios, em
prendedores y mandos in
termedios asistentes que, 
con su asistencia, han 
vuelto a respaldar estas ac
tividades, tanto su organi
zación como la temática 
elegida para esta ocasión.

Jornadas
La primera de las jornadas 
tuvo lugar el miércoles 19 
de noviembre, con la pre
sencia de Juan Manuel 
Martín, escritor, conferen
ciante y consultor, que

antes de dedicarse a esto 
fue director general de la 
filial española de una com
pañía m ultinacional del 
sector tecnológico. Quien, 
durante su intervención, 
además de hacer ver los 
cambios que ha ido su
friendo nuestra sociedad, 
y los que están por llegar, 
hizo referencia a la necesi
dad de estabilidad de los 
seres humanos, así como 
del hecho de que una cri
sis ¿es uña amenaza, un 
problema o una oportuni
dad?, ante esto observó 
cómo “con los cambios, 
sobreviven los que se 
saben adaptar a las nuevas 
condiciones y los nuevos 
entornos” .
Centrado ya más en el as
pecto de tener un gran día, 
Juan  M anuel M artín, ex
plicó “las seis claves de 
todo gran día” . Claves que 
son, tener energía y vitali
dad, tener un pensamien
to positivo y potenciador, 
así como sentirse feliz, 
mantener relaciones posi
tivas además de utilizar el 
potencial creativo que 
todos tenemos y activar 
las palancas de disfrute en 
el trabajo, donde aplicarse 
retos, tener ilusión o dotar 
a tu trabajo dé un propósi
to más elevado, son algu
nas de las pautas a seguir.

Esta jornada fue inaugura
da por Pedro Hernández, 
vicepresidente de CEOE- 
CEPYME G uadalajara y 
Jaime Carnicero, segundo 
teniente de alcalde del 
Ayuntam iento de
Guadalajara.

Líder
La segunda de las jornadas 
contó con la presencia de 
Idoya A guilar y Sandra 
Pino. Aguilar, es socia-di- 
rectora de T h at's  coa- 
ching y Sandra Pino, de
portista de éüte y psicólo- 
ga especializada en rendi
miento.
Una sesión que resultó 
em inentemente práctica, 
donde las ponentes hicie
ron partic ipar a lo s  asis
tentes para hacer ver 
desde la visión general que 
tenemos de las cosas para 
llegar a las más particula
res.
De este modo, las ponen
tes hicieron referencia al 
hecho de que el liderazgo 
consciente está dividido 
en dos, el personal y el sis
temático. Y  es que, para 
estas expertas, lo primero 
que hay que hacer es “lide
rarse a uno mismo para 
saber que se puede liderar 
a los demás”.
Además, Aguilar y Pino 
hicieron referencia a los

objetivos, que no son 
otros que los deseos pues
tos en palabras. Los pro
blemas fueron otro de los 
puntos tratados en esta se
gunda jornada del 11° 
Congreso Empresarial de 
la Patronal alcarreña, 
donde hablaron de la  v i
sión general que se suele 
tener de los problemas y la 
poca capacidad de solu
cionarlos que se puede lle
gar a tener si no se concre
tan y si nosotros mismos 
no llegam os a form ar 
parte, tanto de la solución 
como del propio proble
ma.
En la parte más práctica 
de la sesión, los asistentes 
aprendieron a confiar en 
la persona que ejercía el li
derazgo, así como a sentir
se realizado con la ejecu
ción de su trabajo.
Jornada inaugurada por 
Agustín de Grandes, pre
sidente de CEOE-CEPY
ME G uadalajara y por 
Ana Guarinos, presidenta 
de la D iputación 
Provincial de Guadalajara 
quien, durante su inter
vención calificó a la 
Patronal alcarreña “como 
la mejor de la región” , al 
m ismo tiempo que reco
nocía que'el empresariado 
es la “pieza clave de la so
ciedad actual”.

Conciliación
Los beneficios de la racio
nalización de horarios, la 
evolución del trabajador, 
los mitos del teletrabajo o 
las redes sociales, fueron 
algunos de los puntos tra
tados en la tercera jornada 
del 11° Congreso 
Empresarial de CEOE- 
CEPYME Guadalajara y la 
que cerraba la parte más 
formativa.
Para la clausura de este 
congreso se contó con la 
presencia, de Daniel 
Martínez Batanero, direc
tor general de 
Telecomunicaciones y 
Nuevas Tecnologías de la 
JCCM.
Batanero, en su conferen
cia “Tecnología y concilia
ción: La Conexión 24x7”, 
hizo referencia a las conse
cuencias que tienen el ho
rario español, no solo en la 
vida laboral, sino en la per
sonal y con ello, en la con
ciliación de ambas vidas, 
dando como referencia los 
datos de un estudio donde 
se concluía que “si se con
ciba más la producción au
menta un 19%”. Y  donde 
se destacaba que, aunque la 
tendencia está cambiando, 
son las mujeres las que so
portan más carga en el 
hogar, lo qüe supone una 
dificultad añadida para su 
conciliación.
El director general de tele
comunicaciones también 
habló de la evolución del 
trabajador, que ha pasado 
de hacer grandes viajes 
para llegar a su puesto de 
trabajo y estar ocho horas 
en la oficina, a ser un traba
jador más comprometido 
con el entorno, tener una 
mayor calidad de vida o ser 
más productivo.
En cuanto a las nuevas tec

nologías, el ponente desta
có como nos hacen estar 
conectados 24 horas al día, 
siete días a la semana 365 
días al año, pues el trabajo 
puede entrar por cualquier 
canal. Pero esto ya no es 
una conexión propia, sino 
que el hecho de que uno 
esté trabajando a deshoras 
supone generar una nece
sidad de conexión ajenas, 
pues siempre se necesitan 
datos o documentos que 
tienes que solicitar.
Para identificar a estos adic
tos al trabajo Daniel 
Martínez Batanero expuso 
una serie de líneas entre las 
que destacan la de trabajar 
de 12 a 16 horas al día, tam
bién los fines de semana, en 
éasa, atender antes las lla
madas del trabajo que estar 
pendiente de la familia, ha
blar siempre del trabajo o 
no tener tiempo para las re
laciones personales.
Como conclusión
Batanero dijo a los asisten
tes que “a veces, hay que 
desconectar de tanto dis
positivo móvil, para conec
tarse con la vida”, pues 
considera que “hay que 
disfrutar de la vida, pues, 
esto es bueno, incluso para 
el trabajo”.
Pedro Hernández, vicepre
sidente de CEOE-CEPY
ME Guadalajara, fue el en
cargado de introducir al 
ponente y agradecer a los 
asistentes su participación, 
así como a los patrocinado
res su colaboración para 
que este congreso sea una 
realidad un año más.
Unas jornadas que se desa
rrollaron en el Centro 
Europeo de Empresas e 
Innovación de
Guadalajara y que han re
sultado del interés de los 
asistentes.
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El ponente, Juan Manuel Martín Menéndez, hizo participar a todos los,presentes analizando sus pautas de vida para ver como mejorar y conseguir una mayor satisfacción, tanto en él trabajo como en la vida personal. / Marta Sanz
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La segunda de las jomadas del congreso también resultó muy participativa para los asistentes. /M .S.M .

Ana Guarinos y Agustín de Grandes fueron los encargados de inaugurar la sesión sobre liderazgo/ Marta Sanz

Daniel Martínez Batanero, fue el encargado de clausurar la parte formativa/ Marta Sanz

La ponencia sobre la conciliación y las nuevas tecnologías despertó gran interés/ M.S.M.
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La tasa de paro de la provincia de Guadalajara sigue siendo inferiora la media. / Economía de Guadalajara

Desciende el paro en 70 
personas en noviembre
En un año, la provincia de Guadalajara tiene 2.794 
desempleados menos

E. de G./ Guadalajara

CEOE-CEPYME datos del paro facilitados donde el cambio de tenden-
Guadalajara, se muestra sa- por el ministerio de cia ya es real, más si se tiene 
tisfecho con los últimos Empleo y Seguridad Social, en cuenta que noviembre,

tradicionalmente, ha sido 
un mes negativo para los 
datos del paro, con aumen
tos consecutivos.
Durante este mes de no
viembre el paro ha descen
dido en nuestra provincia 
en 70 personas, lo que su
pone un 0,33% menos que 
el mes anterior, dejando la 
cifra de desempleados en 
21.359. Si estos datos se 
analizan a nivel interanual, 
se observa que, en la pro
vincia de Guadalajara, este 
descenso ha sido de un 
11,57%, que en cifras supo
nen 2.794 parados menos 
que hace un año.
De los 21.359 parados de la 
provincia de Guadalajara, 
9.725 son hombres y 
11.634 mujeres.
Esta tendencia descendista 
también se aprecia en los 
datos de Castilla-La 
Mancha, donde este des
censo es del 0,54%, es decir, 
1.304 personas, simando el 
número de desempleados 
en la región en 238.370.
A nivel nacional también ha 
descendido el paro, concre

tamente en 14.688 perso
nas, dejando la cifra nacio
nal en 4.512.116 personas. 
Estos datos vienen a ratifi
car que, el comportamiento 
del paro sigue siendo positi
vo, confirmándose el cam
bio claro de tendencia que 
ha venido avanzando la 
Confederación de empre
sarios de Guadalajara, redu
ciéndose, paulatinamente, 
el número de parados en 
casi todos los meses del año. 
Los datos conocidos hoy 
son consecuencia de los 
efectos positivos que co
mienzan a tener las refor
mas estructurales acometi
das, como la reforma labo
ral, que como ya avanzó la

Patronal alcarreña, ante una 
mínima recuperación de la 
economía, trasladaría sus 
efectos positivos en el mer
cado de trabajo, a través de la. 
creación de empleo, como 
se está produciendo.
No obstante, CEOE- 
CEPYME Guadalajara re
cuerda que es necesario con
tinuar avanzando en el pro
ceso de reformas estructu
rales emprendido y  dar solu
ción a los principales proble
mas que afectan actualmen
te a las pequeñas y medianas 
empresas y autónomos, que 
son los que crean empleo, 
siendo el principal de ellos, la 
falta de financiación y el ac
ceso al crédito.

E vo lu c ió n  p a rad o s  G u a d a la ja ra

A  lo largo de 2014 la evolución del paro ha sido de descenso. / E. de G.

condiciones especiales para as 
a CEOE CEPYME Guadalajara.

En A d eslas SegurC aíxa  sabemos que cada empresa tiene sus 
propias necesidades, por lo que te ofrecemos una exten sa  gam a 
de seguros de sa lud ;
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E. deG./Guadalajara

La consejera de Empleo y 
Economía del Ejecutivo regio
nal, Carmen Casero, destacó 
hace unas semanas, que el 
Gobierno que preside María 
Dolores Cospedal ha invertido 
en lo que va de legislatura más 
de 20 millones de euros en el

La consejera de Empleo 
visita industrias Tagar

dirigido ‘WLi™ ap™á Casero destacó que el Gobierno de Cospedal ha invertido más de 20 millones de euros 
empresas de manera individual en el Plan de Internacionalización de empresas. Durante la visita estuvo acompañada,

entre otros, por Javier Arrióla, secretario general de CEOE-CEPYM E Guadalajara
crear empleo y seguir avanzan
do en el credmientoeconómi- sas de Castilla-La Mancha, la interior sino que ha decidido
co”. , segunda comunidad de apostarporlaintemadonaliza-
Casero realizó estas declarado- . España en la que más crede- dónde su empresa a través de
nes durante su visita a las insta- ron durante los nueve prime- un producto de excelencia, di-
ladones de la empresa Tagar, ros meses del año, con más de ferendador y con unos'altas
que lleva más de 50 años fahti- 3.900millones de euros de fac- dosis de diseño”,
cando mobiliario. Durante la turadón, lo que supone un La consejera también recalcó
visita, la consejera estuvo 10% más en términos intera- la importancia del IPEX para
acompañada por el delegado nuales. empresas de la región como
de la Junta,José Luis Condado, En este sentido, Casero elogió Tagat; “con la que la Junta lleva
el vicepresidente de la akprovindadeGuadakjara,la colaborando mucho tiempo,
Diputadón, Lorenzo Robisco, prindpalencredmientoexpor- prestándole apoyo en ferias
así como porjavier Arrióla, se- tadop con más de 830millones comoladeMüán,dondellevan
cretario general de CEOE- de euros en exportadones en años exponiendo”, y  “a través
CEPYME Guadalajara. loqueflevamosdeaño,un27% de la partidpadón en misiones
La consejera de Empleo y másqueen2013,“gradasaem- inversas con arquitectos, ha-
Economía se refirió a los datos presascomoTagat;quenosólo dendodelainnovadónunade
de exportadones de las empre- se ha centrado en el mercado sus señas de identidad”. La consejera visitó la fábrica observando todos los tipos de mobiliarios que se hacen. / Marta Sanz

ACEI O EMPRENDEDOR
IES HACER

.

APR NI ELEGAR
#i 9 emprendedor
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13 empresas castellanomanchegas 
participan en la misión a Bélgica
Ha estado organizada por CECAM. Las empresas participantes han  
mantenido diversas reuniones para conocer el mercado belga, así 
como las instituciones del país

Una de las reuniones mantenida en la Cámara de Comercio/ E. de G.

E. deG./Guadalajara

Las 15 empresas de la re
gión, de los sectores agroa- 
limentario, textil, mueble, 
hostelería y bienes indus
triales, entre otros, que han 
participado en la misión co
mercial a Bélgica organiza
da por CECAM entre los 
días 17 y 21 de noviembre, 
han regresado satisfechos 
por las oportunidades que 
el mercado belga ha genera
do para ellas.
Bélgica cuenta con una si
tuación de mercado muy fa
vorable, caracterizándose 
por ser un magnífico desti
no para comercializar los 
productos y servicios de 
Castilla-La Mancha. Fruto 
del interés que nuestros 
productos y servicios des
piertan en este mercado, las 
empresas de Bélgica solici
taron establecer contactos 
con las empresas de nuestra 
región, para poder conocer 
de primera mano los mis
mos.
Así, durante las reuniones 
mantenidas en el trascurso 
de esta misión comercial,

las empresas participantes 
han podido comprobar el 
interés que despiertan nues
tros productos y servicios 
así como las oportunidades 
de apertura de los mismos 
en el mercado belga, esta
bleciendo nuevas posibili
dades de negocio.

Visitas
Durante el desarrollo de 
esta misión comercial a 
Bélgica, las empresas asis
tentes han visitado distintas 
instituciones y organismos 
europeos, entre las cuales se 
encuentra una visita al 
Parlamento Europeo,

donde han sido recibidas 
por la Eurodiputada Pilar 
Ayuso. En esta reunión, las

empresas trasladaron a la 
Eurodiputada sus principa
les inquietudes y preocupa

ciones, al tiempo que cono
cieron más a fondo el fun
cionamiento de las institu
ciones europeas y han esta
blecido lazos con las institu
ciones comunitarias que fa
ciliten y refuercen las siner
gias con los empresarios y 
sus representantes europe
os. Asimismo, conocieron 
los diferentes instrumentos 
europeos de apoyo a la fi
nanciación para empresas 
existentes en la actualidad. 
Esta actuación, que se en
marca en el calendario de 
misiones comerciales pre
visto por CECAM a lo 
largo de este año, en colabo

ración con sus 
Organizaciones empresa
riales provinciales, tiene 
como objetivo final pro
porcionar a las empresas de 
la región nuevas oportuni
dades de negocio en merca
dos exteriores, donde pue
dan promocionar y dar a 
conocer, en cplaboración 
con el IPEX C-LM, sus 
productos y  servicios.

Bélgica cuenta 
con una situación 
de mercado muy 
favorable, 
caracterizándose 
por ser un magní
fico destino para 
comercializarlos 
productos y servi
cios de Castilla-La 
Mancha

Tableta 
y  portátil 
en uno
Microsoft Surface Pro 3
• Dispositivo de 12"(DIN A4) ¡5-128 GB-4GB RAM.
• Funda con teclado.
• Lápiz que permite la escritura natural sobre la pantalla.
• Conexión USB.

Para más información, 
consulte wvw.caixarenting.es 
o llame af teléfono 902 19 31 80

m  . v ® . '
■ _____
1 T ““

* IVA/iGIC no incluido. Alquiler de los equipos durante 24 meses. Oferta válida en la Península, las Baleares y Canarias hasta el 31-8-2014. Garantía del fabricante y seguro con franquicia fija con cobertura por rotura de 
pantalla, incluidos. A  la finalización del alquiler, el diente devolverá los equipos y podrá constituir un nuevo contrato con equipos actualizados. Plazo de entrega a partir del 1 de septiembre. Las fotografías pueden no 
coincidir con las versiones y/o equipamientos ofertados. ,
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Gran éxito de la ruta El SAG vende 86 coches Diputación presenta su
de la tapa en otoño en su VII edición nueva Web de turismo

De gran éxito, así han calificado los establecimientos parti
cipantes los dos fines de semana que ha durado la 10a edi
ción de la Ruta de la Tapa, en esta ocasión en su edición de 
otoño, organizada por la Federación Provincial de Turismo 
deGuadalajara, integrada en CEOE-CEPYME Guadalajara. 
Los 69 establecimientos participantes han visto como sus 
locales se han llenado durante estos días con la demanda 
de las tapas a un euro.
Así, a lo largo de los dos fines de semana que ha durado la 
10a Ruta de la Tapa de la provincia de Guadalajara, en esta 
ocasión, en su edición de otoño, se han servido alrededor 
de 33 .000  tapas y donde han participado establecim ien
tos de G uadala jara , Cabanillas del Cam po, Brihuega y 
Sigüenza. Notando una mayor afluencia de clientes, tanto 
de los habituales, como de aquellos atraídos por las tapas. 
Juan Luis Pajares, presidente de la Federación Provincial de 
Turismo de Guadalajara, se muestra satisfecho de cómo se 
ha desarrollado la 10o de Ruta de la Tapa en su edición de 
otoño, pues ha devuelto la vida a las calles y establecimien
tos de la provincia y donde se ha aprovechado el buen 
tiempo hecho en estas fechas.
La Ruta de la Tapa, que fue creada para dinam izar el turis
mo de la provincia de Guadalajara está organizada por la 
Federación Provincial de Turismo deG uada la jara , CEOE- 
CEPYME Guadalajara con la colaboración de la Diputación 
Provincial de Guadalajara y los ayuntamientos de las loca
lidades donde hay establecimientos participantes.

El V il Salón del Autom óvil de G uad a la ja ra , ha fin a liza 
do, con gran satisfacc ión  por parte de los concesiona
rios participantes por los excelentes resultados obten i
dos en el m ism o . C o n cre tam en te , se han ce rrad o , de 
una m anera directa, durante los cuatro días que ha du
rado el Salón, 86 operaciones de vehículos que abarcan 
to d as las t ip o lo g ías  p osib les, desde u tilita rio s  hasta 
todo-terrenos, pasando por los de perfil más fam iliar. 
Unas cifras que han superado a las 60 unidades vend i
das en la ed ición  de m ayo . V eh ícu los que , en un 38%  
fueron nuevos, el 35%  ten ían  una antigüedad inferio r 
al año y  solo un 10%  de los coches vendidos en los cua
tro  d ías de fe ria  ten ían  una antig üedad  superio r a los 
24  m eses. Con un valo r m edio, de los vehícu los vend i
dos que rondaban los 17 .000  euros. Del total de opera
ciones cerradas en la fe ria , el 70%  de las m ism as se h i
cieron  por m edio  de f in a n c ia c ió n , ya fu e ra  con la de 
Santander Consumer, presente en el evento o con otras. 
M ás de 150 fu ero n  los veh ícu lo s que p erm anecie ron  
expuestos, en el in terio r del pabellón que fac ilita ron  a 
los com pradores el poder ver gran cantidad de m ode
los en un solo espacio.
En cuanto  al núm ero de v is itan tes , los concesionarios 
han advertido que fue  el sábado, el día que más públi
co se acercó hasta el pabellón m ultiusos de Guadalajara 
para ver los m odelos expuestos. D estacando , adem ás 
de los coches vend idos, las más de 500 in form aciones 
fac ilitadas a personas interesadas en los productos ex
puestos, lo que da unos datos aproxim ados de afluen
cia de público de 5 .000  personas.
En esta ed ic ió n , se ce leb ró  el so rteo  de 2 .0 0 0  euros 
para aquellos que hab ían ad qu irido  un veh ícu lo  en la 
feria , dinero que podrían utilizar, para descontarlo  del 
precio  del coche . En esta ed ic ió n , el ag rac iad o  fu e  
Carlos A ndrés, de M archám alo . Papeleta que fue  saca
da por la co n ce ja la  de P rom oción  Económ ica  
Encarnación  Jim énez , que estuvo presente en la c lau 
sura de la feria .
A dem ás de los 2 .0 0 0  euros, se so rtearon 11 cheques, 
uno por cada co n cesio n ario , por v a lo r de 100 euros, 
que los ganadores podrán can jear en ese m ism o con
cesionario por servicio post-venta o accesorios.
En el V il SAG , o rgan izado para reactivar el sector de la 
autom oción  de G uad a la ja ra , han partic ipado  11 con
cesionarios de la ciudad que representaban a 25 m ar
cas y donde tam bién han estado presentes la financ ie
ra Santander Consum er y  Show  Car, em presa especia li
zada en lim pieza e hig ienización de Vehículos.

La provincia de Guadalajara cuenta ya con una nueva herra
mienta de promoción de uno de sus sectores más importan
tes desde el punto de vista económico: el turismo. Una nueva 
página web a la que se accede a través de www.turismoen- 
guadalajara.es muestra el gran potencial turístico de la pro
vincia relegando a la antigua web que había quedado obsole
ta desde hace tiempo. La presidenta de la Diputación 
Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, ha sido la encarga
da de dar a conocer la nueva herramienta explicando con de
talle todas las posibilidades que ofrece a través de un diseño y 
una presentación "más ágil, más moderna, más atractiva, to
talmente renovada, actualizada y adaptada a los tiempos ac
tuales".
La presidenta recalcó que "el actual equipo de Gobierno se 
marcó desde un primer momento potenciar el turism o de 
nuestra provincia como un sector estratégico y fundamental 
para el desarrollo y el bienestar de Guadalajara, fuente de ri
queza y, lo que es más importante, de generación de empleo" 
y añadió que "por ello, se vienen tomando diferentes medi
das en relación con el Centro de Interpretación Turística de la 
Provincia que ha ido aumentando sus visitas, la apertura déla 
Posada del Cordón con ya casi 4 .500 visitas desde abril o las 
ayudas a las fiestas de Interés Turístico", dijo por citar solo al
gunas.
A  través de la proyección de un breve vídeo y después sobre la 
propia página web Guarinos detalló todas las posibilidades 
que ofrece ya la nueva herramienta. "Nuestro gran potencial 
turístico se merece un buen escaparate desde el que poder 
conocer nuestra extensa provincia que atesora un rico patri
monio cultural, histórico, natural o gastronómico, como 
ahora queda reflejado de un modo atractivo".
En cuanto al contenido de la nueva web, se cuenta con el eslo- 
gan que se ha venido utilizando ya en sucesivas campañas tu
rísticas de publicidad 'Guadalajara, mucho más que un viaje', 
además de una nueva imagen turística que permite desarro
llos gráficos por temáticas y apartados, de tal form a que el 
usuario percibe todas secciones de form a uniforme como 
parte de un producto cuidadoy adaptado visualmente para él. 
Propuestas clasificadas por temática -patrimonio, naturaleza, 
tradición, cultura o gastronomía-, reportajes de diferentes 
rutas turísticas, con sus correspondientes fotografías; rutas 
de las que también se editaron nuevos folletos, agenda con 
información de las fiestas de Interés Turístico, próximos even
tos, buscador de restaurantes y  alojamientos y un mapa diná
mico sobre el que poder situar las rutas turísticas -la Alcarria, 
Alto Tajo, Molina de Aragón, Serranías, Arquitectura Negra y 
Campiña- y acceder a toda la información del Centro de 
Interpretación Turística en el castillo deTorija, entreoirás.

Compras, ocio, cultura, deporte, servicios....
Todo Guadalajara a un clic.
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Foto de familia de todos los premiados con la presidenta de Castilla-La Mancha y resto de autoridades presentes tras la entrega de premios. / Reportaje Gráfico: Óscar Freijo

Marta Sanz/ Guadalajara

El pasado sábado 22 de noviembre tuvo lugar la entrega 
de los Premios Excelencia Empresarial 2014 de CEOE- 
CEPYME Guadalajara. Un acto que premió a las 16 me
jores empresas de la provincia de Guadalajara, entregando 
también una mención especial. Un acto que, en esta edi
ción, se desarrolló en el Parador de Sigüenza.
Una elección cada año más complicada, pues, todavía, las 
empresas siguen haciendo grandes esfuerzos para seguir 
generando riqueza y puestos de trabajo.

Por este motivo, Agustín de Grandes, durante su interven
ción, habló de optimismo, destacando las fortalezas de las 
empresas de la provincia de Guadalajara y de como éstas 
están haciendo bien las cosas, sin olvidarse de pedir el 
apoyo de las instituciones para que estas empresas puedan 
seguir ganando en competitividad y mejorando su calidad 
para vovler a ser una provincia de referencia como lo era 
hace unos años.
Unos premios a los que asistieron cerca de 500 personas, 
arropando a los galardonados y sus familiares en una noche

muy especial para ellos y que ya es conocida como “ La
Noche de la Economía Alcarreña”.
Acto que contó con la presencia de representantes institu
cionales como la presidenta de Castilla-La Mancha, María 
Dolores Cospedal, el presidente de las cortes regionales, el 
vicepresidente de la Diputación, el alcalde de Sigüenza, el 
alcalde de Guadalajara o el delegado de la Junta en 
Guadalajara, así como representantes de ayuntamientos 
provinciales, autoridades militares, diputados regionales y 
nacionales, así como representantes de los patrocinadores.

c e n e
c e p y m e
<3UA0Al,/UARA

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, durante su discurso. La presidenta de la región, María Dolores Cospedal, dirigió unas palabras a los presentes.
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Premios Excelencia Empresarial 2014
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Empresa con mayor proyección empresarial
Recojen: Iñigo Meneos, dueño y Maribel Romero, directora

TABERNA GURUGU DE LA PLAZUELA
Patrocina: Ayuntamiento de Sigüenza

HOTEL PAX GUADALAJARA
Patrocina: Grupo Exco-Efinnova

Empresa turística
Recojen: Alberto de Mingo y Belén López, gerentes

CASONA DE TORRES Empresa con mayor esfuerzo en formación
Patrocina: Ibercaja Recojen: Susana Ruiz, gerente general y Pedro Rodríguez, gerente de RRHH

JAZZPLAT ESPAÑA 
Patrocina: Guadaform

Empresa familiar

mm,
Empresa con mayor expansión internacional
Recojen: Rafael Sánchez y Juan José Sánchez, gerentes

VIVEROS SÁNCHEZ
Patrocina: Liberbank-CCM

GUADA,

Innovación empresarial
Recoje: Juan Francisco Muñoz, gerente

DOSPZ
Patrocina: Centro Comercial El Corte Inglés e Hipercor de Guadalajara

Empresa más respetuosa con el Medio Ambiente "  BASF COATINGS
Recojen: David Serrano, respon. de Calidad y Andrea Velasco, respon. de Gestión Ambiental Patrocina: Gas Natural CLM

Empresario autónomo
Recojen:Juan José Moreno Valdovinos, dueño y José Moreno, director Comercial

JUAN JOSÉ MORENO VALDOVINOS
Patrocina: Ruiz Ayucar& Asociados

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía de Guadalajara. #84, 1/11/2014.
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Premios Excelencia Empresarial 2014

Establecimiento comercial BOREAL COMUNICACIONES
Recoje: Ángel Escribano, presidente de FEDECO Patrocina: Caja Rural de Castilla-La Mancha

Provincia de cuadaia jara

Organización empresarial ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE PELUQUERÍAS Y CENTROS DE ESTÉTICA
Recejen: Dolores Romero, presidenta y  Elisa Carrillo, vicepresidenta Patrocina: Ayuntamiento de Guadalajara

Provincia de Guadalaj

Empresa con mayor esfuerzo en PRL
Recojen: Óscar lópez, Emilio Debarrio y Jorge Antuñano

AIR LIQUIDE
Patrocina: Telefónica

Proyecto social/RSC DAGU
Recoje: Bienvenido Ríos, director Comercial Patrocina: Caja Guadalajara-CaixaBank

Emprendedor
Recoje: Alberto Marchámalo, gerente

BLUECLEAN
Patrocina: CEEI de Guadalajara

Producto empresarial
Recoje:Blanca Moreno, directora y co-propietaria

RELAIS CHATEAUX MOLINO DE ALCUNEZA
Patrocina: BMW AutoPremier

GUADALAJARA

Mayor contratación de trabajadores GROUPE LOGISTICS-IDL ESPAÑA Mención especial NUEVA ALCARRIA
Recojen: Alberto García, director comercial y Javier Vázquez, responsable de RRHH Patrocina: JCCM Recojen: Miguel Bernal, presidente consejo admon. y A  Ifredo Palafox, director Patrocina: CEOE-CEPYME Guadalajara
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Premios Excelencia Empresarial 2014

EL CORTE INGLÉS-HIPERCOR GUADALAJARA
Patrocina: Diputación Provincial de Guadalajara

Cerca de 500 asistentes acompañaron a los galardonados y sus familias en esta noche tan especial.

2014
; ' •1,

El alcalde de Sigüenza, José Manuel Latre, vendió la localidad como un gran destino turístico.

Empresa del Año
Recoje: Juan Pedro Bonilla, director

!EÉ
R A

Juan Pedro Bonilla agradeció públicamente el premio concedido al Corte Inglés-Hipercor de Guadalajara.

El vicepresidente de la Diputación alabó el buen hacer de las empresas de la provincia de Guadalajara.

El ilusionista, Jorge Luengo, amenizó la velada con sus trucos de magia.
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empresa

E. deG./Guadalajara

Caja Rural Castilla-La 
Mancha, consciente de la 
enorme necesidad de finan
ciación que tienen las em
presas, ha lanzado el ambi
cioso proyecto
Empresárea, que contiene 
un amplio paquete de pro
ductos y servicios orienta
dos a proporcionar finan
ciación a pymes y autóno
mos en condiciones muy 
ventajosas en el mercado. 
Ilustrado con los eslóganes 
“Si tú eres pyme, somos tu 
equipo”, “Este partido lo 
jugamos juntos” o 
“Empresárea no tiene 
rival”, el objetivo principal 
es hacer llegar el crédito a las 
empresas de la región a 
unos precios muy competi
tivos, en colaboración con 
la Confederación Regional 
de Empresarios (CECAM) 
y sus federaciones empresa
riales provinciales.
Para ello se han revisado a la 
baja todas las tarifas de pro
ductos financieros de la en
tidad en los apartados de fi
nanciación, seguros, me

Caja Rural Castilla-La 
Mancha lanza Empresárea
El proyecto nace con la misión de hacer llegar el crédito a las 
empresas a precios muy competitivos, en colaboración con CECAM  
y  sus federaciones empresariales provinciales

dios de pago, formación e 
internacionalización. 
Empresárea fue presentado 
en la sede central de Caja 
Rural Castilla-La Mancha, 
en Toledo, por el director 
general de la entidad finan
ciera, Víctor Manuel Martín 
López, acompañado por él 
presidente de la entidad, 
Andrés Gómez Mora, y los 
principales directivos de la 
Caja, además de por el pre
sidente de la Confederación 
Regional de Empresarios - 
(CECAM), Ángel Nicolás, 
y los presidentes y secreta
rios generales de las federa
ciones empresariales pro-

mmammmmmmmwmmmmmmmmmm

Foto de familia de todos los organismos implicados. / E. de G.

vinciales.
A través de esta iniciativa, 
Caja Rural Castilla-La

Mancha pretende captar 
nuevos clientes, financiar a 
las empresas, gestionar de

forma rápida y sencilla los 
recibos generados por su 
actividad económica, for
malizar de manera ágil y efi
caz sus pagos a empleados 
y terceros, tramitar seguros 
de empresa y para profesio
nales, facilitar su apertura al 
exterior y asesorar sobre 
cualquier cuestión derivada 
de su actividad comercial y 
empresarial.
Todas estas medidas se 
complementan con los pro
gramas formativos y de alta 
dirección para emprende
dores, creación y acompa
ñamiento de empresas in
novadoras, coaching y ges

tión de pymes brindados 
por la cooperativa de crédi
to a través de su Fundación 
y que reafirman su compro
miso con las nuevas voca
ciones empresariales. 
Estableciendo un paralelis
mo con el mundo del fút
bol, Empresárea ofrece a 
los empresarios el potente 
equipo de profesionales de 
la entidad, un sólido terre
no de juego gestionado de 
manera eficiente y cercana 
y un sistema de juego apo
yado en la transparencia y la 
honradez.
Según Martín López, “hay 
una reducción de precios de 
todos nuestros productos 
financieros desde un míni
mo del 25 por ciento hasta 
un máximo del 56 por cien
to en el coste de la financia
ción”.
Por su parte, Nicolás asegu
ró que “es la primera vez 
que una entidad financiera 
se sienta con empresarios 
para diseñar un producto 
para empresarios, y esto por 
nuestra parte es muy de 
agradecer”.

¿ C a t i a c e ó  í a ó  ó a & a w ó  n u e s t r a  t i e r n a ?
¡3*huífriilo-óen í a  d e  APAG/

A c e ite  de O liva, D.O. “L a A lc a r r ia ”, 
M ie les  D.O. “La A lc a r r ia ” y  p ro d u cto s  

ap íco las; S e lecc ió n  de V in os de  
d is tin ta s  D.O. , L eg um bres de 

G u ad a la ja ra , Jam on es y  em bu tid os  
se lec to s , Q uesos p u ros de oveja  

artesan a les...

- m
M R *

..y nueva sección  de C arn icería  al
c o r t e :  ene argos de 

coch in illo y  cabrito, y  de 
cordero lechal y  ternera 
producidos p o r  nuestros 

ganaderos.

Los
mejores

Productos de la 
Tierra... y mucho más 

en un único espacio 
abierto a todo el 

público.Ven a conocernos!

YT 0  ^
i r m

ASOCIACIÓN P R O V IN C IA L  DE A G R IC U LTO R ES y G ANA DER O S x
C/ Francisco Aritio, 150-152.19004 Guadalajara. (Frente a los Faroles) Abierto de 9 a 14 h. y de 16 a 20,000 
h. de Lunes a Viernes. Sábados de 9 a 14 h. Tino.: 949 20 28 40. www.grupoapag.com

íh£p
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Convenio de colaboración 
entre CEOE y Azuqueca
Firmado con el Ayuntamiento para potenciar la industria de la 
localidad. Empieza a funcionar en el Centro de Empresas un  
Departamento de Atracción de Inversiones

E. de G. / Guadalajara 
El alcalde de Azuqueca de 
Henares, Pablo Bellido, y el 
presidente de CEOE- 
CEPYME Guadalajara, 
Agustín de Grandes, han 
firmado un acuerdo de co
laboración cuyo objetivo es 
potenciar el sector indus
trial del municipio. 
"Queremos una sociedad 
con muchos y buenos em
presarios", ha dicho el alcal
de, que ha explicado que en 
virtud de este acuerdo, "que 
nace con vocación de per
manencia", se adoptarán 
medidas para asegurar la 
continuidad de los proyec-

Los firmantes explicaron los pormenores del acuerdo. / Marta Sanz

tos instalados en Azuqueca "Llamaremos a todas las 
y "para que sigan llegando puertas, como hemos veni- 
empresas al municipio", do haciendo, desde ahora

además con el apoyo de 
CEOE", ha expEcado el al
calde, que ha recordado 
que, pese a no tener compe
tencias en materia de 
Desarrollo Ec'onómico, el 
Ayuntamiento de
Azuqueca ha puesto en 
marcha Planes de Empleo, 
Talleres de Empleo y  desa
rrolla otros programas de 
impulso económico y labo
ral desde el Centro de 
Empresas.
Precisamente será en el 
Centro de Empresas donde 
se ubique el nuevo servicio 
que se crea en virtud de este 
convenio, un

Departamento de
Atracción de Inversiones 
que se encargará de estudiar 
y analizar la realidad, de po
tenciar los polígonos indus
triales y de buscar nuevos 
proyectos de inversión.
El presidente de CEOE ha 
destacado la importancia de 
Azuqueca para el sector 
empresarial de la provincia 
de Guadalajara y ha recor
dado que el Corredor del 
Henares es una de las zonas 
de mayor pujanza a nivel 
europeo. "Los empresarios, 
con la colaboración del 
Ayuntamiento de
Azuqueca y de las fuerzas 
políticas, queremos que 
Azuqueca vuelva a crecer, 
tras este paréntesis de siete 
años trágicos". "Azuqueca 
es una parte importantísi
ma para el desarrollo indus
trial de Guadalajara", ha in
sistido De Grandes, que ha 
destacado además la dispo
sición del Ayuntamiento 
para dar respuesta a las ne
cesidades de los empresa
rios.
El presidente de CEOE-

CEPYME ha explicado 
que se ha solicitado a la 
Junta de Comunidades que 
se modifique la fiscalidad 
del Corredor del Henares 
en la parte de Guadalajara 
para que sea igual que la de 
la Comunidad de Madrid. 
"Queremos que los empre
sarios sepan que el 
Corredor no termina en 
Meco", ha dicho De 
Grandes.
El Ayuntamiento pondrá a 
disposición de este nuevo 
servicio el espacio, en el 
Centro de Empresas y, ade
más, compromete una sub
vención anual de 18.000 
euros para su funciona
miento. "La oferta de for
mación, que ya estamos im
partiendo en nuestro 
Centro de Empresas, au
mentará exponencialmente 
y, además, se multiplicarán 
los servicios que se prestan 
a los emprendedores, al 
tiempo que se buscarán 
desde este departamento 
nuevos emprendedores que 
buscan suelo y  oportunida
des", ha señalado el alcalde.

Y llega a quien realmente te interesa
Descárgate aquí las tarifas.

0  902 361362 O  O

de
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DEPARTAMENTO DE FORMACION
CEOE-CEPYME Guadalajara

FORMACION
Cursos gratuitos
Dirigidos a trabajadores, desempleados y autónom

PRÓXIMO INICIO DE CERTIFICADOS DE PROFESIONALIDAD 
PARA TRABAJADORES.PLAN AGRUPADO ESTATAL

>• CREACIÓN Y GESTIÓN DE MICROEMPRESAS 

> GESTIÓN Y CONTROL DEL APROVISIONAMIENTO
‘ ; - -.¿i •> - • ‘ -

> GESTIÓN ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA DEL 
COMERCIO INTERNACIONAL
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CERTIFICADOS DE PROFESIONALIDAD OFICIALES COMPLETAMENTE GRATUITOS

RESERVA TU PLAZA YA

Infórmate de nuestro catálogo y servidos en www.ceoeguadalajara.es. grsjRf!

C B D B
C E P Y M E
G U A D A L A J A R A

: A J a a a a r

Centro de Estudios 
Superiores Empresariales

SEDE CENTRAL i DELEGACIÓN SIGÜENZA
C / Molina de Aragón, 3 ; Edif. El Torreón. C / Valencia, s/n- 1a Planta 
19003 G U A D A LA JA R A  j 19250 S IG Ü EN Z A

Telfs .: 949 21 21 0 0 / 0 5  Fa x : 949 21 63 98

DEPARTAMENTO PE FORMA!
DIRECCIÓ N :
formacion@ceoeguadalajara.p<;
IN FO RM ACIÓ N  E IN SC R IPC IO N ES 
info.formacion(§)ceoeguadalaiara.
GESTIÓ N  DE BO N IFICACIO N ES 
bonificaciones.formacion@ce
GESTIÓN ECO N Ó M ICA Y C O N T : ._  
calidad.formacion@ceoeguadala.
GESTIÓN DE G RU PO S Y DOCUfV 
gestion.formacion@ceoeguad

MACIÓN;
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A  partir del 1 de enero de 2015, cambiará lafiscalidad para aquellos que decidan vender sus inmuebles. /Economía deGuadalajara

Donde dije digo, 
digo Diego
Los coeficientes de abatimiento que desaparecieron en el texto 
original, vuelven a casa por Navidad con determinadas 
modificaciones
Sandra García Bahón-Ruiz 
Ayucar Asociados/Guadalajara

El pasado jueves 20 de no 
viem bre, el C ongreso de los 
Diputados dio su aprobación a 
la Reforma Fiscal que lleva tra
m itándose en las Cortes 
Generales desde el 1 de agosto 
del año en curso, aceptando, 
para la tranquilidad  de unos 
cuantos, las enm iendas p ro 
puestas en el Senado.
De la aceptación de dichas en
miendas resulta que si en el ar
tículo que publicábamos el pa
sado octubre, basándonos en 
el Proyecto de Ley de Reforma 
de IRPF original que por aquel 
entonces se debatía en el 
Senado, poníam os la voz de 
alarm a en la desaparición de 
los coeficientes de abatimiento 
que son aplicab les a determ i
nadas ganancias patrimoniales, 
ahora no queda más rem edio 
que explicar cómo serán trata
das de manera definitiva las ga
nancias patrim oniales tras la 
aprobación defin itiva del 
Proyecto de Ley en el 
Congreso de los D iputados, 
anticipando que finalmente los 
coeficientes de abatim iento 
que desaparecieron en el texto 
orig inal, vuelven a casa por 
N avidad con determ inadas 
modificaciones.
Y  es que, una de las notas des- 
tacables del texto aprobado 
que entrará en v igo r el 1 de 
enero de 2015 es la reintroduc
ción de los m entados coefi

cientes, prolongando la aplica
ción de los mismos para bien y 
tranquilidad  de aquellos que 
inteligentem ente decidieron 
invertir su dinero en inmuebles 
(entre otros bienes) hace más 
de 20 años, pero con determ i
nados límites tal y  como se verá 
a continuación.

Reducción
De este modo, el texto aproba
do sigue contem plando la re
ducción de las ganancias patri
moniales generadas en IRPF 
hasta el 20 de enero de 2006 por 
la venta de inm uebles no afec
tos a actividades económ icas - 
entre otros elementos patrimo
niales- adquiridos hasta el 31 de 
diciembre de 1994. No obstan
te, para que las ganancias patri
moniales que se generen desde 
enero de 2015 puedan seguir 
beneficiándose de la aplicación 
de estos coeficientes, será nece
sario que la suma acumulada del 
valor de transmisión de los ele
mentos transmitidos no supere
400.000 euros para cada contri
buyente. A  partir de dicha cifra, 
con carácter general, las ganan
cias patrim oniales no podrán 
reducirse.
Por otra parte, y a pesar de las 
num erosas críticas puestas de 
manifiesto tanto en los debates 
producidos en el Congreso y 
en el Senado, como en los m e
dios de comunicación, desapa
recen los coeficientes de actua
lización del valor de adquisi-

El texto aprobado 
sigue contemplando 
la reducción de las ga
nancias patrimoniales 
generadas en IRPF

La suma acumulada 
del valor de transmi
sión de los elementos 
transmitidos no supe
rará los 400.000 euros

A partir de 1 de enero 
de 2015, los que ven
dan sus inmuebles pa
garán también por el 
efecto de la inflación

ción de los inmuebles a efectos 
del cálculo de la ganancia patri
m onial en IRPF generada p or
la transm isión de los mismos. 
De este modo, a partir de 1 de 
enero de 2015 aquellas perso
nas que transm itan sus inm ue
bles, adem ás de pagar IRPF 
por la ganancia patrimonial de
rivada de la transm isión, paga
rán también por el efecto de la 
inflac ión que hoy día se corri
ge m ediante la. ap licación de 
estos coeficientes que desapa
recerán próximamente.

Las grandes empresas 
se muestran 
optimistas respecto 
a la competitividad
en España
E. de G. / Guadalajara

Los presidentes de Telefónica, 
Repsol y Bankia, han transmitido 
un mensaje de optimismo res
pecto a la competitividad en 
España, pero han destacado que 
la educación, la energía y la finan
ciación son elementos clave.
El presidente de Telefónica, 
César Alierta, ha señalado que 
España es “un gran país”, con 
“una gente espectacular”. Por su 
parte, Antonio Brufau, presiden
te de Repsol, ha indicado en el de
bate “competitividad y creci
miento en España”, organizado 
por AT Ivearney, que es necesa
rio “trabajar cada día” , porque 
“cada día se hace futuro” .
El presidente de Bankia, José 
Ignacio Goirigolzarri, ha apunta
do que “la responsabilidad la te
nemos todos y cada uno de noso
tros” y que hay que luchar contra 
la sensación de que en las empre
sas grandes lo que haga cada per
sona es poco relevante. “Si algo 
tenemos que empujar entre 
todos es la idea de que una socie
dad sana no tiene su futuro escri
to, su futuro lo escribe cada uno 
de sus individuos”, añadió.

Capital humano
“El potencial de crecimiento de 
un país va en función de su capi
tal humano”, afirmó 
Goirigolzarri. “Los cambios en 
educación son complejos”, aun
que “pocos proyectos pueden 
tener la cohesión y el apoyo para 
un país como la educación”, 
apuntó el presidente de Bankia, 
quien destacó el hecho de que “la 
educación es fundamental, pero 
no es un tema solo de jóvenes”. 
“Vivimos en un mundo que se 
caracteriza por la globalización, 
pero también por una velocidad 
de cambio extraordinario”, en el 
que las habilidades van avanzan
do, añadió.
Por su parte, Alierta, indicó que 
“la formación continua es funda
mental” y ha explicado que “el 
46% de los jóvenes menores de 
35 años quieren ser empresarios 
y, casi todos, dicen que-no saben 
cómo serlo” . Del mismo modo, 
el presidente de Telefónica, ase

guró que “España tiene dos eco
nomías, una supercompetitiva y 
otra que no lo es” y  que este año 
el país “va a crecer más del 2% y 
puede crecer mucho más”. 
Respecto a la energía, el presiden
te de Repsol, destacó que “la UE 
ha perdido competitividad en re
lación a otras regiones”, ya que 
“EEUU dispone de un gas natu
ral y un crudo más competitivos 
que los de España y-Europa”. 
“No es razonable que en EEUU 
el coste del gas natural sea tres 
veces inferior que en Europa”, 
por lo que se parte “de una situa
ción e enorme desventaja com
petitiva”, dijo.
Brufau, señaló que otros puntos 
que afectan a la competitividad 
son el coste laboral, el financiero 
y la innovación tecnológica”. 
Respecto al coste laboral, señaló 
que “hay un antes y un después de 
la reforma laboral de 2012, g ra
cias a la cual las empresas fueron 
más flexibles y fueron capaces de 
mejorar su competitividad”. A lo 
que siguió diciendo que es nece
sario que “la industria tenga voz 
en el parlamento europeo”, que 
“muchas veces se legisla de espal
das a la industria”.

C7ompetitividad
Para Goirigolzarri, la mejora de 
la competitividad en España pasa 
por “tener unas condiciones de 
financiación excelentes, pero 
sanas”. “No nos tenemos que ol
vidar de que venimos de una cri
sis de sobreendeudamiento y que 
estamos en un proceso de desa- 
palancamiento”, ya que en 
España ha habido “un modelo de 
crecimiento muy dependiente de 
la financiación”, añadió.
El presidente de Bankia dijo que 
“cuando uno mira al futuro, es 
cierto que España tiene un esque
ma de financiación demasiado 
dependiente de la banca”, por lo 
que hay que “apoyar el proceso 
de desintermediación”.
Goirigolzarri, destacó que “la ge
neración de nuevo crédito está 
creciendo”, pero necesita “un sis
tema financiero cada vez más po
tente”.
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Nuevo 
modelo de 
recibo
individual de 
salario

E. de G. / Guadalajara

E l 11 de n o v iem b re  de 
2014 , se p u b licó  en el 
BO E  la  O rden 
E S S / 2098/ 2014 , de 6 
de n o v iem b re , p o r la 
que se m o d ifica  el 
anexo  de la  O rden  de 
27 de d ic iem b re  de 
1 .994 , por la  que se 
ap ru eb a  el m ode lo  de 
rec ibo  ind iv idua l de sa
la r io s , en tran d o  en 
v ig o r  el 12 de n o v iem 
bre de 2014.
E sta O rden M in isteria l, 
da cu m p lim ien to  a lo 
p rev is to  en el a r tícu lo  
104.2 de la L ey G eneral 
dé la  S egu rid ad  S o c ia l, 
añ ad id o  po r la L ey 
27/2011 de 1 de agosto  
sob re  ac tu ac ió n , ad e 
cu ac ió n  y m o d e rn iz a 
c ión  del s is tem a de la 
Seguridad  Social.
A  partir de ahora, los 
recibos de la n ó m in a  de 
lo s trab a jad o res  d eb e 
rán  in co rp o rar la  ap o r
tac ión  del em presario  a 
la  S egu rid ad  S o c ia l, in 
d icando  la  p arte  de co 
tiz ac ió n  que c o rre s 
ponde a la  ap o rtac ió n  
del em p resa rio  y la 
p arte  co rre sp o n d ien te  
al trabajador.
H asta  la  en trad a  en 
v igo r de este O rden, los 
rec ib o s de sa la r io  só lo  
conten ían  la base de co
tizac ió n  y el tipo  de re 
tenc ión  co rrespond ien 
te a la  ap o rtac ió n  del 
trab a jad o r, p ero  no la 
determ inación  de la del 
em presario .
La D isp o s ic ió n
T ran s ito r ia  U n ica  de 
esta  O rden , e stab le ce  
que las em p resas d is 
pondrán de un periodo 
de ad ap tac ió n  de se is 
m eses, desde la en trada 
en v igo r de la m ism a, es 
d ec ir  h asta  el 12 de 
m ayo de 2015 , p ara  el 
nuevo  m odelo  de re c i
bo de salarios.
En este sen tido , aco m 
pañam os un m odelo  de 
recibo de salario , con la 
p arte  que co n stitu ye  la 
p r in c ip a l novedad  del 
m ism o que es la apo rta
c ión  em p resario  a la 
Seguridad Social.
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Carmen Casero se interesa 
por GuadaNetWork
La consejera de Empleo y  Economía visitó una de las reuniones 
preguntando su estructura, así como los sectores a los que 
pertenecían cada una de las empresas participantes

E. de G. / Guadalajara
10 empresas se han reuni
do en una nueva sesión de 
GuadaNetWork, actividad 
organizada conjuntamente 
por CEOE-CEPYME 
Guadalajara y el CEEI alca- 
rreño. Y  que, en su última 
reunión, recibió la visita de 
la consejera de Empleo y 
Economía de la Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha, Carmen 
Casero, quien se interesó 
por la dinámica de los en
cuentros, así como de los 
perfiles de los participantes. 
Casero ha compartido 
unos minutos con los em
presarios asistentes a la reu
nión preguntando sus acti
vidades y cómo está cada 
uno de sus sectores.
El Centro de Nuevas 
Empresas fue el lugar de 
reunión de estos empresa
rios y emprendedores que 
buscan, con estos contac
tos, además del intercam
bio de experiencias, nuevas 
oportunidades de negocio 
para sus empresas.
Durante la ronda de pre
sentaciones las empresas

GuadaNetWork es 
un proyecto 
conjunto del CEEI 
de Guadalajara y 
la Patronal 
alcarreña

asistentes mostraron sus 
productos y servicios al 
resto de participantes. De 
este modo Hadas de 
Azúcar, personificado en la 
persona de Erika M ilena 
Cepeda, ha sido una de las 

. empresas asistentes quien 
ha explicado su empresa, 
destacando su tienda tanto 
física como Online de todo 
lo relacionado con la re
postería. Además de la 
venta de dulces, esta em
presa se dedica a realizar ta
lleres de repostería para 
niños y adultos, así como 
repostería creativa o venta

de ingredientes para que 
cada uno pueda realizar 
postres de todo tipo en sus 
hogares.
Salata Abogados, especiali
zada en soluciones legales 
para emprendedores, 
Segursalud, dirigida a los 
seguros de salud o Guiados 
en Guadalajara, centrada 
en los itinerarios guiados 
en Guadalajara capital y 
provincia, han sido otras 
de las empresas asistentes. 
Un proyecto,
GuadaNetWork, que se ha 
creado conjuntamente 
entre CEOE-CEPYME 
Guadalajara y el CEEI al- 
carreño, con la colabora
ción de la Diputación pro
vincial de Guadalajara, el 
Ayuntamiento de
Guadalajara y la Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha.
Aquellos interesados en 
participar deben inscribir
se en las Webs www.ceoe- 
guadalajara.es o www.ceei- 
guadalajara.es, a través del 
espacio GuadaNetWork, 
cumplimentando el for
mulario de inscripción.

Finaliza Emprendedoras Innovadoras
El programa desarrolló su jornada de clausura en el Centro Europeo 
de Empresas e Innovación de Guadalajara
E. de G. / Guadalajara

E l C entro  E uropeo  de 
E m presas e Innovación  
de G u ad ala jara  (CEEI 
G uadala jara) acogió  la 
jo rn ad a de c lau su ra  del 
Program a 
“E m prendedoras 
Innovadoras” puesto  en 
m archa por la 
F undación  - EO I 
(E scuela  de
O rganización 
Industria l) y e l Institu to  
de la M ujer, en co labora
ción con los C entros de 
la  M ujer de G uadalajara. 
La jo rn ad a  con tó , en su 
inauguración, con la p re
sencia  de A na A rteaga ,

d irectora del Instituto de 
la M ujer en G uadalajara, 
qu ien  tran sm itió  a las 
p resen tes el éx ito  del 
p ro gram a, pues éste  ha 
cum plido con los ob jeti
vos previstos, por lo que 
ha m an ifestado  la in ten 
ción  de que se ce leb re 
una nueva ed ic ión  el 
próximo' año.
Las as isten tes a la  c lau 
sura del p ro gram a p u 
dieron asistir a la con fe
rencia “H erram ientas en 
M arketin g  O n lin e” que 
fue d esa rro llad a  por 
Ju an  F ranc isco  M uñoz,- 
CEO de D osP Z , gran  
conocedor de estrategias

y técn icas en m arketin g  
Online, y con am plia ex 
p erien c ia  en negocios 
electrón icos de em pren
dedores y em presas. La 
sesión ha conclu ido con 
un espac io  de 
N etw orking, a través del 
cual se ha p retend ido  
que las em prendedoras 
asistentes encuentren un 
lu gar de co o p erac ió n , 
co lab o rac ió n  e in te r
cam bio de sinergias.
A través del P rogram a 
“Em prendedoras 
Innovadoras” , más de 70 
em prendedoras de 
C astilla -L a  M ancha, de 
las cuales 13 pertenecen

a G u ad ala jara , se han 
v isto  b en efic iad as de 
este  p ro gram a, que ha 
buscado , a través de la 
inn o vac ió n , co n so lid ar 
y/o ac tu a liz a r sus em 
presas, todo ello a través 
de consultorías persona
lizad as y g ra tu ita s , que 
han inclu ido  un proceso 
de acom pañam ien to  y 
apoyo en la  e labo rac ión  
de p lanes estra tég ico s y 
p lanes de acción . Todas 
estas acciones han ten i
do como objetivo últim o 
aum entar la com petitiv i- 
dad de los negocios m e
diante la m odern ización  
de la gestión.

Goban celebra su XII 
Foro de inversión

El p a sa d o  2 0  de n o v ie m b re  G O B A N , la Red d e  
B u s in e s s  A n g e ls  de C a s t illa - L a  M a n c h a , c e le b ra 
ba en e l C e n tro  E u ro p e o  d e  E m p re s a s  e 
In n o va c ió n  (C E E I) de T a la ve ra  de la R e in a -To led o , 
su  X I I  F o ro  d e  In v e r s ió n . Fo ro  en  e l q u e  p a r t i c i
p a ro n  o c h o  e m p re s a s , d o s  p o r c a d a  p r o v in c ia ,  
p re s e le c c io n a d a s  a n te r io rm e n te . Por lo  q u e , se  
ha p u e s to  d e la n te  de lo s  in v e rso re s , p ro p u e s ta s  
co n  un "a lto  p o te n c ia l d e  c re c im ie n to " , a l m ism o  
t ie m p o  q u e  se c a ra c te r iz a b a n  p o r su d i fe r e n c ia 
c ió n , in n o v a c ió n  y re n ta b il id a d . De s e c to re s  ta n  
v a r ia d o s  co m o  T E C , a g ro - te c n o ló g ic o , o c io  y 
m o d o  d e  v id a ,  a s í co m o  f in a n z a s  y p o s ic io n a -  
m ie n to  w e b .
U na v e z  m á s , el X II Fo ro  G o b a n , se ha c o n v e rtid o  
en  e l p u n to  de e n c u e n tro  e n tre  in v e rso re s  y e m 
p re n d e d o re s .
La Red G o b a n  se c re ó  en 2 0 0 7  y, d e sd e  e n to n c e s , 
se  ha lo g ra d o  un v o lu m e n  d e  f in a n c ia c ió n  p r iv a 
da de m ás de 4 .5 0 0 .0 0 0  eu ro s  en  p ro y e c to s .
En la a c tu a lid a d , e s ta  red c u e n ta  con  m ás de 120  
in v e rso re s  p r iv a d o s , lo s  c u á le s  e s tá n  in te re sa d o s  
en  id ea s  y p ro y e c to s  de c a rá c te r  in n o v a d o r , s ie n 
do ya m ás d e  125  lo s p ro y e c to s  e s tu d ia d o s .
Por la  p ro v in c ia  d e  G u a d a la ja ra , Ted d y D re a m s y 
D A RD E fu e ro n  las e m p re sa s  p re se n ta d a s .
D A R D E n a ce  p a ra  c u b r ir  la  n e c e s id a d  q u e  t ie n e n  
la m a y o r ía  d e  lo s  h o g a re s  d e  te n e r  q u e  a h o r ra r  
en el re c ib o  de la lu z . Por lo  q u e  su id e a  es la  de 
c o n s e g u ir  u n a  te c n o lo g ía  q u e  p e rm ita  el c o n s u 
m o e n e rg é t ic o  d u ra n te  la  e s ta c ió n  in v e rn a l al 
m e n o r co s to  p o s ib le  en el h o g ar .
P a ra  e llo  h an  c re a d o  e l re g u la d o r  e le c t r ó n ic o , 
d is p o n ib le  en d o s  fo r m a to s ,  el d e  r e g le ta , co n  
t re s  e n c h u fe s  y el ¡n s ta la b le  en el c u a d ro  e lé c t r i
co . C on  e s to , se c o n s e g u irá  un co n su m o  re g u la 
do  p o r m ic ro p ro c e s a d o r  y co n  u n a  d u ra b il id a d  
de 20  a ñ o s .
Po r su p a r te , T ed d y  D re a m s , es u n a  e m p re s a  de 
in g e n ie r ía  e le c tro m a g n é t ic a  d e d ic a d a  a la f a b r i
ca c ió n  y c o m e rc ia liz a c ió n  d e  e q u ip o s  p a ra  a u to 
m a t iz a r  c u n a s , c o m o  a la  f a b r ic a c ió n  d e  c u n a s  
in t e l ig e n t e s .  U n a s  c u n a s  q u e , p o r s í m is m a s , 
e je rc e n  so b re  el b eb é  el m o v im ie n to  de a c u n a d o  
y re p ro d u c c ió n  de la v o z  p a te rn a , a s í co m o  m e 
lo d ía s  in fa n t i le s .
La Red G o b a n  e s tá  g e s t io n a d a  p o r lo s  C E E Is  de 
A lb a c e te , C iu d a d  R ea l, G u a d a la ja ra  y T a la ve ra  de 
la R e in a -T o le d o  y se  e n c u e n t ra a u s p ic ia d a  p o r la 
Ju n ta  de C o m u n id a d e s  de C a s t illa -L a  M a n ch a .

Parte de los participantes en el XII foro de inversión Goban. / E. de G.
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Finca Río Negro, 
un vino diferente

La finca está situada en Cogolludo, provincia de Guadalajara, en las estribaciones de 
la Sierra de Ayllón, junto a los pueblos de la Arquitectura Negra. Cuenta con 42 
hectáreas de viñedos situados a 1000 metros de altitud

Marta Sanz/Guadalajara 
Los parajes de la localidad alca- 
rreña de Cogollugo esconden la 
Finca Río Negro que, desde fina
les de los 90 alberga una tierra de 
viñedos que dan origen alvino de 
su mismo nombre. En esta déca
da la familia Fuentes empezó a 
experimentar para salir al merca
do en 2009 con un vino “comple
tamente diferente al que nos po
díamos encontrar en el merca
do”, asegura Víctor Fuentes, di
rector comercial de las bodegas 
Finca Río Negro. Unos inicios 
muy meditados y cuidados para 
lograr un vino especial.
Una empresa que empezó con 
una hectárea y, en la actualidad 

' cuenta con -12, "pero lo qué real
mente le hace diferente al resto es 
que “no tenemos otro viñedo en 
70 kilómetros a la redonda” ex
plica Fuentes, a lo que añade “lo 
bonito de este mundo es la capa
cidad que tiene la vid de mostrar 
el ecosistema donde habita”, por
que hay que recordar que la uva 
de este vino alcarreño se produce 
a 1.000 metros de altura, “con un 
suelo complejo y unas tempera
turas extremas”, pero que como 
reconoce este bodeguero “dan

Caracterizados por 
tener una alta 
intensidad de color y 
un aroma intenso, 
profundo, complejo

Son vinos potentes, 
muy expresivos, con 
sensaciones táctiles 
marcadas por su 
notable cuerpo

mucha personalidad y cuenta con 
un olor y un sabor que no se 
puede comparar con otras deno
minaciones”. Una singularidad 
que le hace estar en un nicho de 
mercado que busca algo diferen
te y de calidad.

Premios
Un vino que en este tiempo ya se 
ha hecho un hueco y una marca 
en el mercado y eso que “hacer

Finca Río Negro ofrece estuches, un buen regalo para aquellos amantes del buen vino y de los productos alcarreños. / E. de G.

una marca cuesta mucho tiem
po”, según reconoce el director 
comercial de las bodegas, pero 
también observa como “quien 
conoce el vino habla muy bien de 
él”. A esto han contribuido los 
premios que han ganado y las 
buenas puntuaciones que han lo
grado en prestigiosas guías y con
cursos de vinos, tanto nacionales, 
“como los 92 puntos de la guía 
Peñin cuatro años consecutivos” 
o internacionales “con los 90 
puntos de la guía Robert Parker” 
y las tres medallas de Oro en el 
“Berliner Wine Trophy”.
Al mismo tiempo que reconocen 
que, tanto a nivel nacional como 
internacional sus ventas han au
mentado, notando más este in
cremento en el mercado interno, 
sin olvidarse que fuera de nues
tras fronteras el vino Finca Río 
Negro se puede encontrar ya en 
más de diez países como Suiza, 
México, Canadá, EEUU o 
Irlanda. Aunque desde estas bo
degas ven como, la tendencia ha 
cambiado, si en 2013 gran parte 
de su producción la destinaron a 
la exportación, en este 2014 esta 
se ha quedado en los mercados 
españoles. Unos mercados que 
como cuenta Víctor Fuentes 
“unas veces nos ha tocado ir a no
sotros y otros distribuidores han 
venido a buscarnos”. Un duro 
trabajo que compensa cuando se 
ve este vino en las estanterías de 
los mejores puntos de venta de 
España o en la carta de vinos de

los mejores restaurantes del país. 
Un trabajo, el de darse a conocer 
y su distribución, que empezó en 
Guadalajara con Valentín 
Moreno y que ha llegado hasta el 
espacio gourm et de El Corte 
Inglés.

Mercado
Un vino que está, como explica 
Víctor Fuentes, desde que se ven
dimia hasta que sale al mercado, 
tres años en maduración. Por lo 
que, ahora, en 2014, el tinto que 
está en el mercado es el de la ven

dimia de 2010. Y  la de este 2014 
que Fuentes considera “de gran 
calidad, aunque no haya canti
dad”, se podrá degustar para el 
2017. Mientras que el blanco, 
cuya primera cosecha data de 
2009, en el mercado en 2010, 
tiene una maduración más corta 
y el que está ahora en las estante
rías y  restaurantes es el de la cose
cha de 2013. Un vino que ha teni
do, como reconocen desde las 
bodegas, una gran acogida, pues 
aunque su producción en la ac
tualidad todavía es pequeña,

12.000 botellas, se agota en segui
da.
De cara a 2015 se pondrá en el 
mercado la añada de 2011 con 
una tirada, según el responsable 
comercial de la Bodega Finca Río 
Negro, de entre “100.000 y
120.000 botellas entre el tinto y el 
blanco”, recordando cómo, 
cuando “empezamos, salimos 
con apenas 10.000 botellas, para 
ir creciendo poco a poco hasta 
llegar a la actualidad”, comenta 
Víctor Fuentes.
Y  con la Navidad en puertas, aun
que durante todo el año tienen 
ofertas, para estas fechas dispo
nen de estucherías “tanto de ma
dera como de cartón”, para 
poder hacer regalos, tanto para 
familiares como para empresas. 
Además, y como cuenta Fuentes, 
tanto en su distribuidor, Valentín 
Moreno, como en el rincón del 
gourm et de El Corte Inglés, se 
están haciendo promociones con 
la compra de estuches de vino 
donde se regalan visitas a la bode
ga, por lo que quien recibe un es
tuche de vinos Finca Río Negro, 
además de poder disfrutar de este 
vino único podrá disfrutar de la 
experiencia de ver “in situ”, 
dónde y cómo se hace, además de 
asistir a una degustación de estos 
caldos acompañados de embuti
dos de caza. Pues el ennoturismo 
es otra de las facetas de esta Finca, 
donde se pueden realizar tanto 
reuniones de empresa como fa
miliares, así como ir a conocer 
este rincón de Guadalajara con 
los amigos, al mismo tiempo que 
se aprende un poco más sobre el 
mundo vitivinícola.
Un detalle alcarreño que lo que 
hace también es dinamizar la eco
nomía provincial y poner en valor 
los productos de la provincia de 
Guadalajara que tan buenos son 
y, en muchas ocasiones, tan des
conocidos.

Las visitas guiadas a la bodega con cata y degustación de productos de caza, se han convertido en un atractivo más/ E. de G.
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Isabel Nogueroles, concejal 
de Turismo, y Encarnación 
Jiménez, concejal de 
Promoción Económica. 
Esta convocatoria, impulsa
da por el consistorio, a través 
de su Concejalía de Turismo, 
perseguía dos objetivos: ho
menajear la figura del caballe
ro Alvar Fáñez como uno de 
los personajes más ilustres y 
significativos de la historia de 
Guadalajara y promocionar 
la gastronomía alcarreña y 
sus productos típicos.
Tal y  como recordó el 
Alcalde, “a los participantes 
de este concurso se les exigía 
confeccionar sus pinchos a 
partir de materias primas y 
productos de la tierra, e inspi
rarlos en la temática de Alvar 
Fáñez. Han sido trece los es
tablecimientos hosteleros de 
la capital que han participado 
en esta primera convocatoria, 
demostrando su buen nivel 
con pinchos que han desta
cado, principalmente, por su 
originalidad”.
El jurado inicialmente realizó 
una preselección de los diez 
mejores pinchos, en base a

Entregados los premios del I 
Concurso de Pinchos Medievales
Esta iniciativa, impulsada por la Concejalía de 
Turismo, perseguía homenajear a Alvar Fáñez

E. de G./Guadalajara

Antonio Román, Alcalde de 
Guadalajara, presidió en el 
Salón de Plenos del

Ayuntamiento, el acto de en
trega de premios del I 
Concurso de Pinchos

Medievales “Alvar Fáñez, el 
caballero y las estrellas”. 
Estuvo acompañado de

Premiados con las autoridades locales y parte del jurado del concurso. / Marta Sanz

criterios como la originali
dad, la procedencia de las ma
terias primas empleadas, la 
adaptación a la temática esta
blecida y la inspiración-moti
vación para la elección del 
pincho propuesto. Y  de entre 
ellos, el p asado 13 de noviem
bre, eligió a los tres que han 
sido los ganadores de esta I 
edición. En esta fase se valo
raron otros aspectos como el 
sabor, la calidad y la presenta
ción de las propuestas.

Premios
3.- El premio Caballero de 
Bronce, correspondiente al 
tercer clasificado y dotado 
con 500 euros, recayó en El 
Bodegón de Sancho por su 
pincho “El bodegón de pro
ductos de la Alcarria”. 
Recoge el premio, la chef 
Ana García de la Rosa.
2.- El premio Caballero de 
Plata, correspondiente al se
gundo clasificado y dotado 
con 1.000 euros, recayó en 
Los Girasoles por su pincho 
‘Taquetito de crema de per
diz con canelón de alboronía 
y bizcocho borracho de to

millo”. Recoge el premio 
Cristina de Lucas, responsa
ble de eventos del Grupo 
lino.
l.-Y  por último, el premio 
Caballero de Oro, corres
pondiente al primer clasifica
do y dotado con 1.500 euros, 
recayó al restaurante de El 
Corte Inglés por su pincho 
“Escudo de armas”. 
Recogen el premio Angel Al- 
varez y el cocinero Miguel 
Ángel Cofrade.
El Alcalde felicitó a los pre
miados y reconoció sus mag
níficos trabajos. También les 
agradeció, al igual que al resto 
de los participantes, su inte
rés por haber tomado parte 
en esta convocatoria, que 
tiene entre sus principales 
propósitos, promocionar la 
gastronomía y los productos 
típicos de Guadalajara. 
“Estoy seguro de que estos 
premios, que han nacido con 
vocación de continuidad, van 
a consolidarse con el tiempo, 
al igual que ha ocurrido con 
otras iniciativas impulsadas 
por el Ayuntamiento con el 
mismo fin.

O*
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SANTOGAL MOTOR
Concesionario Oficial Mercedes-Benz C /  Francisco Áritio, 142, 19004 GUADALAJARA, www.mercedes-benz.es

CLA. Nacido para el asfalto
El CLA ha sido creado para dominar el asfalto. Su increíble 
diseño deportivo y aerodinámico, su completo equipamiento y 
su tecnología punta hacen del CLA el coche perfecto para 
disfrutar de ¡a carretera. Y por 24€/nnes** disfruta de un 
contrato de mantenimiento.

CLA 200 CD1 por 29.250C* financiando con Mercedes- 
Benz Financial Services._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
• Volante y asientos deportivos
• COLUSION PREVENTION ASSIST
• Faros Bixenón
• Llantas de aleación de 18" y .5 radios dobles
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Consumo medio 4,2 - 4,5 1/100 Km y emisiones de CO 109 - 118 g/Km.
*CLA 200 CDI por 29.250C. PVP sujeto a financiación con el programa Alternative de Mercedes-Benz Financial Services España, E.F.C., $..<•> 
aprobadas hasta el 31/12/2014 y contratos activados hasta el 28/02/2015. * 'Servicio Excellent: 24€/mes (3 años de mantenimiento o i
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